
Bericht der Bürgermeisterin zu wichtigen Angelegenheiten der Stadt-  

SV-Sitzung 26.06.2023 

 

Waldbrand Lübtheen 

In der Woche vom 12.06 bis 15.06. halfen Kameradinnen und Kameraden unserer 

Ortsfeuerwehren bei der Verstärkung des Amtszuges der Amtsfeuerwehr Crivitz. Hier wurde 

im 12 Stunden- Schichtdienst die Mannschaft ausgewechselt. Allen Kameradinnen und 

Kameraden ein großes Dankeschön dafür. Aber auch den Arbeitgebern meinen Dank für die 

Freigabe und einigen Crivitzer Unternehmen sowie den Fraktionen der Stadtvertretung ein 

herzliches Dankeschön für die schnelle verpflegungstechnische Unterstützung. 

Glücklicherweise endete der Einsatz dann recht schnell, sodass am Donnerstagabend alle 

wieder wohlbehalten zu Hause waren. 

Ausschreibung für Jugendsozialarbeit in Crivitz durch Internationalen Bund 

Die Anforderungen sind zu Recht hoch und durch die besonderen Arbeitszeiten nachmittags 

bis in die Abendstunden nicht gerade einfach zu besetzen. Deshalb freuen wir uns, dass sich 

zumindest eine Person beworben hat. Wir hoffen sehr, dass die Bewerbung erfolgreich sein 

wird. 

Essenversorgung in unseren Kitas und Schulen 

Nach Beratung im Sozialausschuss war das Amt beauftragt, alles für eine weitere 

Sicherstellung der Essenversorgung nach Ablauf der Verträge in die Wege zu leiten. Nach 

Abschluss eines Interessenbekundungsverfahrens hat sich außer das bisherige 

Unternehmen kein weiteres gefunden.  

Die Befragung der Eltern, Schulkonferenzen und Einrichtungen ergab ein deutlich 

überwiegendes zufriedenes Stimmungsbild.  hat sich bestätigt, dass vor allem die intensive 

Vorarbeit von Eltern und Einrichtungen vor ein paar Jahren eine wichtige Vorarbeit war, auf 

die wir weiter aufbauen können. So werden wir nun in die Verlängerung der Verträge gehen 

und alle Hinwiese und Anregungen sowie Verbesserungsvorschläge der Eltern in das 

Gespräch zur Vertragsverlängerung mitnehmen. Bisher war das Unternehmen immer offen 

für Kritiken und Anregungen. Deshalb gehen wir davon aus, dass wir auch weiterhin eine 

zuverlässige Zusammenarbeit zum Wohle unserer Kinder fortführen werden. In der 

Regionalen Schule wird neben der klassischen Essenversorgung die Weiterführung des 

Kantinenangebotes angestrebt.  

Shuttle-Service Neustadt- Innenstadt 

Die Nutzung des Busangebotes durch unsere Seniorinnen und Senioren ist in den drei 

Monaten seit Beginn eher mäßig. Die ersten zwei Monate hat das Unternehmen den Ausfall 

selbst getragen. Die Stadt trägt nun seit Juni das Risiko des Ausfalls. Da dieses Risiko aber 

kostentechnisch überschaubar bleibt, haben wir auf eine Fortführung der Probephase bis 

Ende September verständigt. Auf Anregung der Nutzer werden wir vorläufig nur einmal die 

Woche Donnerstagvormittag diesen Service anbieten.  

Fertigstellung Bushaltestellen 

Die Bushaltestellen sind nun an allen drei Schulstandorten fertiggestellt. Besonders die 

Wartehalle am Gymnasium fand große Resonanz bei der Schule. So mancher erinnert sich 

wohl noch als vor vielen Jahren mal ein kleiner Videofilm von der Schulsozialarbeiterin 

zusammen mit Schülern sogar im NDR gezeigt wurde, um auf den fehlende Schutz 



aufmerksam zu machen. Da die Schule in Trägerschaft des Landkreises ist, haben wir um 

eine Beteiligung an den Mehrkosten gebeten. Die Antwort steht noch immer aus.  

Situation fehlender Lehrerinnen und Lehrer 

Zusammen mit dem Bildungsministerium MV wird es am kommenden Donnerstag eine 

Werbeveranstaltung für Quereinsteiger geben. Hierfür wird sogar die Bildungsministerin 

Simone Oldenburg selbst vor Ort sein und Fragen beantworten können. 

Treffen mit Landkreis für Wärme- und Energieplan der Stadt 

Wird der Bauausschussvorsitzende Alexander Gamm berichten. 

Herstellung eines Rastplatzes am entstandenen Radweg an der B321 

Hierrüber wird der Umweltausschussvorsitzende Jürgen Heine informieren 

 

 

Britta Brusch-Gamm 

Bürgermeisterin 



         Crivitz, 23.06.2023 

Erklärung von Mitgliedern der Stadtvertretung Crivitz zu Beiträgen des Crivitzer 

Lokalanzeigers über Unternehmerinnen und Unternehmer  

Die unterzeichnenden Mitglieder der Stadtvertretung Crivitz distanzieren sich deutlich 

von den durch den Crivitzer Lokalanzeiger veröffentlichten Texten auf Facebook und 

der Homepage, für die Normund Behning laut Impressum in Verantwortung steht.  

Insbesondere gilt dies für Veröffentlichungen, in denen Unternehmerinnen und 

Unternehmer im Zusammenhang mit Entscheidungen oder Beschlussvorlagen der 

Stadtvertretung oder des Amtsausschusses an den Pranger gestellt werden. Es wird 

der Anschein erweckt, dass manche eine besondere Bevorzugung erfahren, 

Ausschreibungen nicht gesetzeskonform laufen oder die Qualität ihrer Arbeit sei 

unzureichend oder ähnliches. Die Darstellungen sind geprägt von 

Sensationshascherei, Mutmaßungen und Fehlern.  

Diese abwertende und aus unserer Sicht sogar rufschädigende Art und Weise ist 

widerwärtig und wird von uns nicht toleriert!  

Die Unternehmerinnen und Unternehmer haben einen respektvollen, wert-

schätzenden und vernünftigen Umgang verdient, denn auch sie sind es, die sich hier 

vor Ort mit Leidenschaft für die weitere Entwicklung unserer Stadt engagieren und 

darüber hinaus unsere Vereine, Verbände oder unsere Stadt kräftig unterstützen. 

Und dafür danken wir unseren Unternehmerinnen und Unternehmen auf das 

herzlichste. 

Beispielhaft genannt sind folgende Links:  

 



2023 06 22: 6 Jahre nach der Fertigstellung des neuen Amtsgebäudes in Crivitz wird es 

saniert? – Crivitzer Lokalanzeiger (crivitzer-lokalanzeiger.de)    

2023 06 14: Teil-3- Schulessen in Crivitz „rein in die Kartoffeln, raus aus den Kartoffeln“? – 

Crivitzer Lokalanzeiger (crivitzer-lokalanzeiger.de) 

2023 06 12: Teil-3 – Der Drang, Macht und Kontrolle zu erlangen, ist groß. Sommerzeit ist 

Hochsaison in Crivitz – bei Vergaben hat die Bürgermeisterin immer die Nase vorn! – 

Crivitzer Lokalanzeiger (crivitzer-lokalanzeiger.de) 

 

Diese Erklärung unterstützen: 

Andreas Rüß 

Britta Brusch-Gamm 

Michael Renker 

Karin Pyrek 

Eike Glasemann 

Wilfried Holl 

Kurt Pekrul 

Lisa Klünder- Fittke 

Jens Raulin 

Jörg Wurlich 

Hans- Jürgen Heine 

Alexander Gamm 
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